

crear un premio anual de 15.000 pesetas para ser adjudicado a la mejor tesis doctoral aprobada en cualquier Facultad Universitaria o Escuela Técnica Especial española, referida a aspectos de carácter turístico.

En consonancia con esta resolución del Consejo Rector del Instituto de Estudios Turísticos, convoca concurso público con arreglo a las siguientes bases:

Primera.—Queda convocado el concurso público para premiar la mejor tesis doctoral aprobada en una Facultad Universitaria o Escuela Técnica Especial española sobre cualquiera de las especialidades académicas existentes, pero referida a aspectos de carácter turístico, correspondiente al curso 1966-67.

Segunda.—Los aspirantes a este premio elevarán sus tesis ya aprobadas al Presidente del Consejo Rector del Instituto de Estudios Turísticos (Duque de Medinaceli, 2, Madrid-14), acompañando tres ejemplares de las mismas y certificación de la calificación que hubiere merecido la referida tesis doctoral por parte del Tribunal que la haya juzgado. La presentación se hará en el mes de enero de 1968.

Tercera.—La selección se hará por un Jurado compuesto por el Vicepresidente primero y dos Vocales del Consejo Rector del Instituto de Estudios Turísticos, un Catedrático de Escuela Técnica Especial, otro de Facultad Universitaria y el Secretario general del Instituto, que actuará como Secretario. Los Catedráticos que hayan de formar parte del Jurado serán designados por el Rector de la Universidad de Madrid.

Cuarta.—El Jurado deberá pronunciar su fallo antes del 1 de mayo de 1968 y hacer la oportuna propuesta de otorgamiento del premio al Consejo Rector del Instituto de Estudios Turísticos, cuyo acuerdo sobre el resultado del concurso será inapelable.

Quinta.—La tesis premiada será publicada por el Instituto de Estudios Turísticos, quien otorgará gratuitamente 200 ejemplares al adjudicatario del premio. Las no premiadas podrán retirarse durante los tres meses siguientes a la publicación del fallo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 26 de mayo de 1967.—El Presidente, García Rodríguez-Acosta.

Sr. Director del Instituto de Estudios Turísticos.

CORRECCIONES de errores de las Resoluciones del Instituto Nacional de Publicidad por las que se convocan exámenes para alumnos procedentes de Centros de Enseñanza Publicitaria legalmente reconocidos y para Licenciados en Ciencias Económicas para el curso 1967-68.

Advertidos errores en los textos remitidos para su publicación de las citadas Resoluciones, insertas en el «Boletín Oficial del Estado» del día 27 de junio de 1967, páginas 9004 a 9006, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el título, donde dice: «... Resolución de la Escuela Oficial de Publicidad...», debe decir: «... Resolución del Instituto Nacional de Publicidad...»

En la fecha, donde dice «Madrid, 30 de junio de 1967», debe decir: «Madrid, 20 de junio de 1967».

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 20 de junio de 1967 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 22 de febrero de 1967 dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que en única instancia ante la Sala pende, seguido entre partes, de una, como demandante, doña Guillermina Sánchez-Diezma Espejo, representada por el Procurador don Francisco de las Alas

Pumarifio y dirigida por el Letrado don José Sánchez Sicilia López, y de otra como demandada, la Administración General del Estado, representada por el Abogado del Estado, contra resolución tácita del Ministerio de la Vivienda, sobre desahucio administrativo, se ha dictado el 22 de febrero de 1967 sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de doña Guillermina Sánchez-Diezma Espejo contra resolución tácita del Ministerio de la Vivienda, por la que se desestimó la alzada contra resolución de la Dirección General de la Vivienda de cuatro de septiembre de mil novecientos sesenta y dos, que acordó la resolución del contrato de la recurrente en la vivienda número tres de la avenida de José Antonio en el Grupo de Viviendas Protegidas denominado «Bellamar» reseñada con el número seis de la referida avenida en la ciudad de Marbella (Málaga), debemos declarar y declaramos tales actos administrativos nulos y sin efectos como contrarios a derecho; sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López; José Arias; Juan Becerril; Pedro F. Valladares; José de Olives.—Rubricados.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de junio de 1967.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

ORDEN de 20 de junio de 1967 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 14 de noviembre de 1966 dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que en única instancia ante la Sala pende, seguido entre partes, de una, como demandantes, doña Marina y doña Pilar López Caro, recurrentes, representadas por el Procurador don Miguel Riaza Sánchez, bajo la dirección del Letrado don Miguel Peydro Caro, y de otra como demandada, la Administración General del Estado, y en su nombre el representante de la misma, contra acuerdo del Instituto Nacional de la Vivienda que acordó la adjudicación de una finca al matrimonio Lokmuller-Fraile, se ha dictado el 14 de noviembre de 1966 sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que desestimando la alegación de inadmisibilidad y estimando en parte el recurso promovido por doña Marina y doña Pilar López Caro contra la resolución del Instituto Nacional de la Vivienda (Recaudación Especial) acordando el embargo y subsiguiente adjudicación de la casa que pertenecía a don Enrique López Grau, causante de las recurrentes, en la calle del Pilar de Zaragoza, número cincuenta y ocho, de Madrid, debemos declarar y declaramos la nulidad en derecho del acto impugnado; y desestimando por el contrario el recurso en cuanto a la pretensión de que se declare en esta vía la nulidad de las inscripciones registrales del citado inmueble; sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés; José Arias; José María Cordero; José Samuel Roberes; José de Olives.—Rubricados.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de junio de 1967.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.